

ASUNTO: QUEJA

ACTOR: MARIA DEL ROCIO JOCELYN HERNÁNDEZ JIMÉNEZ

COMISIÓN NACIONAL DE HONESTIDAD Y JUSTICIA
P R E S E N T E

MARIA DEL ROCIO JOCELYN HERNÁNDEZ JIMÉNEZ, promoviendo por propio derecho, en mi calidad de militante de MORENA , con domicilio para recibir oír y recibir notificaciones el ubicado en 103 oriente #1663, Colonia Granjas de San Isidro, CP 72587, Puebla, Pue. señalando para el mismo efecto el correo electrónico jocelyn.hernandez.jimenez@gmail.com , y nombrando como autorizado para imponerse en todos los autos, incluso en los de carácter personal al C. MONICA ISABEL RAMOS GONZALEZ
respetuosamente comparezco para:

E X P O N E R:

Mediante el presente escrito y con fundamento en los artículos 8º, 9º, 14, 16, 17, 34 y 35 fracción tercera, y demás relativos y aplicables de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; así como los diversos 34, 35, 40, 43 y relativos y aplicables de la Ley General de Partidos Políticos, los artículos 3º; 6º; 47; 49; 49 BIS; 53; 56, y demás relativos y aplicables del Estatuto de morena; Reglamento de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, interpongo la presente queja en los siguientes términos:

PERSONAS DENUNCIADAS:

Se denuncian por violación flagrante de violaciones flagrantes al estatuto de MORENA, así como su Programa.

A). - C. AMERICO VILLARREAL ANAYA, Senador de la República, Presidente de la Comisión de Salud y miembro del grupo parlamentario de Morena en el Senado , y ex Delegado Político del CEN de Morena para Sinaloa en 2021, mismo que puede ser notificado en su centro de trabajo ubicado en Av. Paseo de la Reforma 135, Tabacalera, Cuauhtémoc, 06030 Ciudad de México, CDMX

B) C.NORBERTO BARRÓN BARRAGAN, quien es militante de Morena y Secretario Particular de Américo Villarreal Anaya.

HECHOS:

1. En diciembre de 2020 fui contactada por Norberto Barrón Barragán, quien es el secretario particular del Senador Américo Villarreal Anaya para una entrevista de trabajo en un departamento en Polanco en la Ciudad de México, dos días después se continuó con dicha entrevista en el Senado de la Republica en la oficina del Senador. Ahí frente a ambos se me explicaron mis funciones tanto en Sinaloa como en Tamaulipas y se me ofreció un sueldo de \$25 mil mensuales, el préstamo de una camioneta, hospedaje, lavandería, aseo, boletos de avión y viáticos de gasolina con alimentos. Acepté pero informé que antes tenía que volver a Puebla para renunciar a mi trabajo en el Ayuntamiento y solo así dedicarme de lleno a la campaña política en todo el estado de Sinaloa y posteriormente en la de Tamaulipas. En la primera de estas campañas habría de ser para asesorar la tarea de Américo como Delegado Estatal por el CEN de MORENA en Sinaloa; mientras que en la segunda de estas campañas mencionadas, habría de ser para seguir asesorando y además capacitar al equipo del mismo Senador quién tiene aspiraciones actuales por ser gobernador en la elección de este próximo junio del 2022.
2. En una llamada posterior, ese mismo día, Norberto Barrón me comenta que es importante que recomiende a una persona de Sinaloa de mi confianza que tenga conocimiento del territorio en Sinaloa y sus actores políticos y preferentemente que sea un hombre. Yo sugiero el nombre de Jesús Antonio Cervantes Meza a quien ya tenía algunos años de conocer y fue empleado en la Secretaría de Bienestar como Servidor de la Nación y quién es de todas mis confianzas. Ellos me piden le contacte con él para entrevistarle en Culiacán en enero de 2021. Mientras tanto en la última semana de Diciembre yo aún en Puebla y ellos en la CDMX realicé un par de videollamadas con el Senador para ver temas de organización y propuesta de trabajo en campaña. De modo que para el 1 de enero, de acuerdo a lo acordado, abordé un avión de la CDMX con destino a Culiacán.
3. Al llegar por la mañana Norberto e Isidro Remes se presentan conmigo y me llevan a desayunar a un restaurante llamado IHOP. Ahí dicen que están a la disposición de que salga el mejor trabajo posible y que por dinero no hay ningún tipo de límite. Asimismo me preguntan sobre el hijo de Andrés Manuel, y me pide Norberto expresamente que le agende una reunión con él para ver el tema de la gubernatura del Senador, a lo que yo comenté que hace dos años fue que trabajé en coordinación con él y que tengo su número celular pero que hasta donde tengo entendido él ya no trata asuntos del partido. Me comentan que insista porque es muy importante que el Senador tenga el camino libre para la gubernatura destituyendo al JR o superdelegado de Bienestar de Tamaulipas. Les dije que entonces el Senador la tenía difícil en Tamaulipas o en qué situación realístamente se encontraba para ponernos a trabajar. Y Norberto respondió, “no está difícil con dinero se arregla tú dinnos con quién nos sentamos y ya, el problema son los pinches mugrosos, los morenistas estos disque fundadores que no lo quieren”. Mi semblante cambio de inmediato, e Isidro riéndose le dijo “no le digas eso porque se ve que ella es de ellos.” Yo traté de disimular mi cara pero la verdad me ofendió muchísimo que nos llamaran mugrosos a los fundadores. También me dijeron que después llegaría un joven más llamado Jesus Alejandro Rincón Herrera y que me coordinaría con él para ir preparando lo de Tamaulipas ya que él manejaba varias páginas de facebook en donde publicaban información falsa que perjudicara a adversarios del Senador tanto fuera como dentro del partido y notas buenas sobre él para ayudarlo. No recuerdo el nombre de todas las que mencionaron pero había una en especial en la que subían mayor contenido llamada “4TAMAULIPAS”. Y sí durante

- febrero me pidió muchas veces ayuda y consejo Alejandro para notas que publicaría, yo le dije que eso no era correcto y que poco podía ayudarlo porque no me dedicaba a eso no era comunicóloga y lo mío es organización en territorio y asesoría de otro tipo.
4. Después nos dirigimos al Hotel Lucerna donde nos encontraríamos con Jesus Antonio Cervantes Meza, quien para antes de ese momento se encontraba laborando en Tijuana. Ahí yo lo saludo, lo presento con Norberto Barrón Barragán y se salen a la alberca del hotel para platicar y acordar su sueldo y actividades. Después de unos 15 minutos vuelven al Lobby y me dicen que ya está hecho el acuerdo, que comencemos a trabajar. Se me entregan unas llaves y una camioneta blanca Chevrolet Silverado 2021; me dicen que nos veríamos por la noche en lo que Norberto e Isidro iban a realizar unos asuntos; Ahí mismo se me dio el pago de mi primer mes de sueldo de \$25 mil pesos y \$5mil de viáticos. Estuve ahí algunos días hasta que el Senador llegó a Sinaloa, con quien comencé a coordinarme y tener reuniones cada noche para avanzar con los pendientes.
 5. A mediados del mes se me solicita que vaya a visitar algunas casas para mudarnos, di algunos recorridos y datos que proporcioné a Isidro y el 19 del mismo mes nos mudamos a Residencial del Lago en la colonia Tres Ríos de Culiacán Sinaloa.
 6. Desde un inicio le pedí a Norberto que me permitiera colocar tapetes sanitizantes y que el uso de cubrebocas en las áreas comunes fuera obligatorio para todos esto con la intención de prevenir contagios a lo que él simplemente ignoró mi solicitud. En los primeros días también pregunté sobre el lavado de mi ropa y no me dio respuesta así que a partir de ahí comprendí que ese acuerdo no se cumpliría y yo me tendría que hacer responsable. Lo mismo con la limpieza del hogar podían pasar días y nadie limpiaba por lo que Jesus Cervantes y yo lo hacíamos, pese a que tampoco era nuestra responsabilidad.
 7. A principios de Marzo comenzaron los retrasos en mis pagos, es decir en vez de hacerlo en los dos primeros días cada vez se fueron espaciando más, el 9 de marzo me pidió le mandara foto de mi tarjeta para depositarme y no me pagó. Fue hasta el día 14 de marzo que me pagaron.
 8. Desde abril comienzo a recibir instrucciones de Norberto pidiéndome que me haga cargo de la limpieza, lavandería y planchado de ropa del Senador y de la casa en general. También entre el 15 y 17 que estuvimos de gira por el estado me hizo algunos comentarios como “Yo creo que tú ya te vas a quedar acá, te vas a juntar hacer tu vida de señora y aquí te vas a quedar.” “Te veo muy emocionada y platicadora con varios hombres”, Isidro también me dijo que al Senador ni a Norberto les gustaba que saludara y platicara al Senador Raul Elenes, que porque era un gordo mugroso. Cada que lo saludaba en eventos Isidro y Norberto se burlaban y decían “es que son de los mismos, por eso se caen bien”; es decir, haciendo referencia a que el Senador y yo al ser fundadores del partido por consecuencia éramos mugrosos Y que el 20 de abril recibo un mensaje de texto de Jesus Rincón con fotos de la casa y diciéndome que me encargara de la limpieza, a lo que tenemos un altercado en el chat de whatsapp en donde él insiste que yo vomité. Minutos después lo encuentro en casa y con gritos me dice que “ la casa es un asco, nosotros nos fuimos y estaba limpia tú sabes bien que no tienes permitido hacer fiestas y menos vomitar. Ponte a limpiar o voy a pedir que te corran”. Le respondo que es falso que nadie hizo una fiesta y menos se vomitó. “Fue comida que se me cayó junto conmigo, debido a que me maree.” Y que no había limpiado porque me seguía sintiendo mal y estaba esperando los resultados de mis análisis de laboratorio.
 9. Me comunico con Norberto para aclarar la situación y me dice que cuando llegue a Culiacán hablamos de ese tema mientras no. Más tarde me dan mis resultados de

laboratorio y doy positivo en la prueba de embarazo y con estándares normales de mi hipotiroidismo. Le envió los resultados de embarazo y le explico que ahí está la prueba de que yo no he tomado, ni hecho fiestas y que los síntomas de mareo se deben a esta razón. Asimismo le llamé varias veces al Senador para informarle sobre los gritos y el maltrato de Jesús Rincón, ninguno respondió. Llegaron al día siguiente y ambos evadieron la situación. Lo único que cambió es que ahora Norberto, cada que se iban de Culiacán a Tamaulipas me pedía a mí y Jesus Cervantes expresamente que nos encargáramos de las labores de limpieza, e igualmente cuando ya iba a llegar el Senador con ellos, que tuviera barrido, trapeado y aseado las recámaras y todas las áreas. E incluso por instrucción expresa del Senador se me pidió hacerme cargo de la jardinería de la casa.

10. Después de conocer el resultado de mi prueba de embarazo sanguínea e informar a ambos que estoy con 2 semanas de embarazo, le digo en la sala de la casa del Senador que no tenga preocupación por mis responsabilidades que yo voy a seguir laborando de manera normal y que en ese momento más que nunca le pedía su apoyo para que yo pudiera seguir trabajando y poder así mantener los gastos de mi embarazo y de mi bebé. Asimismo que en pocos días iría a aplicarme la vacuna contra el COVID y que ojalá pudiera darme ese permiso y de asistir a mis consultas prenatales. Accedió a darme el permiso sin embargo, respecto a lo otro no me comentó más, dijo que ya veríamos.
11. Para el 5 de mayo de 2021 por la noche, después de una jornada de trabajo territorial comienzo con fuertes dolores y sangrado por lo que envió a Norberto foto de las indicaciones y receta médica de mi ginecóloga, él me responde “te llamo en un momento”, cosa que nunca sucedió hasta el 7 de mayo, que me envía un mensaje de nuevo diciendo “mañana llegamos”. Jesus Cervantes me informa que por instrucciones del Senador y de Norberto; Isidro le pidió que nos presentáramos el 8 de mayo por la mañana en el Aeropuerto de Culiacán para recibir al Senador. Le dije que yo no podía moverme porque estaba aún sangrando sin embargo, ya nadie respondió.
12. El 8 de Mayo de 2021 estuve ahí en punto recibiendo al Senador y acompañando en el resto de actividades pese al fuerte dolor pélvico. Pese a que me acerqué a Norberto para pedirle que me diera el día, me dijo que en la noche lo checara yo con el Senador que ese día era muy importante y que nos necesitaban a todos.
13. El 9 de Mayo de 2021 al seguir presentando dolor y sangrado le insisto a Norberto sobre las instrucciones precisas de mi ginecóloga y me da la indicación de que asista al consultorio de un ginecólogo de su confianza en Culiacán. Ahí el médico me informa que es importante realizar un ultrasonido porque quiere el Senador y su equipo estar seguros que en verdad estoy embarazada, me receta medicamentos y extiende mi incapacidad por tres días más. Cabe aclarar que pese a que seguía en “reposo” yo seguía haciéndome cargo de las labores de limpieza de la casa, lavandería, etcétera. Ese mismo día al prepararme comida, recalentar los guisados que ellos dejaban en la estufa y acostumbraban a no hervir ni meter al refrigerador lo herví y de manera accidental me produjo una quemadura en la mano derecha. La cual también informé y no tuve respuesta.
14. Para el 13 de mayo de 2021 yo ya tenía demasiados gastos y como cada mes después de febrero el retraso cada vez era de más y más días. Pregunté a Norberto sobre mi sueldo el 14 de mayo y sobre indicaciones laborales y no recibí respuesta. El 15 de mayo y el resto de días seguí presentándome a las actividades que yo tenía agendadas en campaña con el equipo del Candidato Rocha, pero pese a mandar evidencia fotográfica no recibí indicaciones ni respuesta.

15. Por indicaciones de ginecólogos que guarde reposo. De manera que en los últimos días de campaña yo me ausento sin embargo se me seguía pidiendo limpiar áreas comunes ya que pese a que quedaron de proporcionarnos servicio de limpieza y lavandería esto nunca pasó y debido a que todos eran hombres nadie quería hacer limpieza. Vivíamos 6 personas en una casa residencial ubicada en Tres Ríos Culiacán y ellos nunca quisieron utilizar cubre bocas en casa ni el uso de gel desinfectante o tapetes sanitizantes.
16. El 16 de mayo me preparo para ir a los eventos junto con el Senador y él al bajar de su cuarto me dice que no que yo ya no puedo ir, que a partir de ahora me tengo que quedar en la casa que me dedicara exclusivamente a tenerla limpia y que Jesus Cervantes sería quien se encargaría de mis labores. Le respondí que yo ya me sentía bien que por favor me permitiera continuar con normalidad, dado que había muchos pendientes y teníamos la elección encima. Él se negó y los vi irse. Así me mantuve ya estable sin sangrado pero imposibilitada a realizar mis labores políticas por instrucciones de ellos, hasta el 31 de Mayo que se me solicitó asistir al debate del Candidato Rocha pero solo como público.
17. El 3 de junio de 2021 recibí un correo electrónico a nombre de Juan Lopez avisodelcarteldesinaloa@gmail.com a las 17:52; diciendo lo siguiente: “Licenciada poblana no es tu tierra para hacer lo que tú quieras, no te quiero ver operando el 06 de junio, te va cargar la verga, por órdenes del Chapito Isidro no quiere a Rocha, ya sabes porque. No te metas en las elecciones, atente a las consecuencias. Estás ubicada. Muy ubicada. Es un racho chiquito donde operas. Domicilio en Adolfo López Mateos, colonia Ángel Flores. Tus papás y familia sabrán de ti.” Le informé de inmediato a Norberto por whatsapp y no respondió más tarde le pregunté si ya le había informado al Senador y dijo que no le molestáramos porque andaba estresado.
18. El 7 de junio de 2021 estando todos en la sala Norberto le informa al Senador que Jesus Alejandro Rincón otro de los que ahí habitaba había dado positivo a dengue y Covid-19 De modo que yo le digo al senador que si cree necesario que todos nos hagamos la prueba, a lo que los demás ríen y dicen es lógico que ya tenemos todos COVID. En fin el senador dijo que como quisiéramos, sin darle más interés subió a su cuarto.
19. El día 8 de Junio de 2021 se realiza la prueba Jesus Cervantes debido a que ya llevaba unos días con dolor de cabeza y cansado; para el 9 de junio por la mañana ya se encontraba muy grave y le entregan los resultados de su prueba saliendo positivo. Es así que ese mismo día lo mandan a que se vaya al hospital y al salir después de recibir la noticia de que tenía neumonía y necesitaba medicamentos el senador da la indicación de que ya nadie vaya por él, que no vuelva que busque a su familia y ellos sean quienes los atiendan. Norberto me pide que para dar cumplimiento a la solicitud del Senador, le de el nombre completo de Jesús de su mamá y el contacto telefónico y que le ayude a avisarles que se deben encargar de él ya.
20. Yo le informo al senador que no podré estar en la cena de despedida que tenían agendada esa noche porque empezaba a sentirme mal y me haría también la prueba. Le pregunté a Norberto que si aún sabiendo los resultados de Alejandro Rincón y Jesus Cervantes realizarían la fiesta con el equipo de Morena estatal y del candidato y me dijo que lo iba a checar; yo sugerí que no porque evidentemente los íbamos a contagiar. Por la tarde me dieron los resultados y también salí positiva. Cabe mencionar que yo no podía ni debía moverme porque seguía sangrando y aun así yo tuve que ir sola a hacerme la prueba ya que nadie de ellos quiso acompañarme.
Al día siguiente el 10 de Junio de 2021, muy temprano escuché a todos sacar sus cosas por lo que al salir de mi recámara me percaté que están todos haciendo

maletas y subiéndolas a la camioneta del senador. Les pregunto que a dónde van, se miran unos a otros y no me dicen nada claro. Solo Isidro Remes dice que no me preocupe que vuelven más tarde, así mismo le digo a Norberto que necesitaba que me llevaran comida, medicamentos y que tenía cita en el hospital que quién me llevaría al hospital ya que sigo sangrando por amenaza de aborto y además tengo ya la quemadura y el COVID. Me dice que ellos no pueden que me vaya yo sola que ahí está la camioneta. Isidro se me acerca y me dice que va a buscar quien me puede llevar comida más tarde, lo cual nunca sucedió. En ese momento baja el Senador, le pregunto lo mismo a lo que él me responde que todo lo que estoy pasando fue elección mía, le respondí que no, que de COVID ellos me contagiaron y que estar embarazada es natural. Él molesto y apresurado camina hacia su camioneta y me dice que él ya no puede hacerse responsable de mí que lo cheque con Norberto pero que estando en esas condiciones es muy difícil que yo pueda seguir en política que lo mejor es que ya me dedique a ser madre y quedarme en casa. Yo no daba cuenta con lo que me dijo simplemente cerró su puerta y me dejó hablando sola, entré al baño a orinar y llorar por lo que me dijo y cuando salí ya no había nadie.

21. Fui al hospital a recibir una receta y realizarme mis estudios les volví a insistir que necesitaba ayuda, sobretodo medicamentos a lo que me respondió Norberto que lo comentara con Isidro que ellos ya se habían ido a Tamaulipas. Más tarde se comunica Isidro Remes y me dice que por instrucciones de Norberto y del Senador “si puedes dejar las llaves de la camioneta blanca en la parte de atrás porque ya van a pasar por ella y por si quieres aprovechar para que te dejen en algún lugar donde estén al pendiente de tu salud, nosotros también llegaremos haciendo maletas, ya vamos a entregar la casa”. Le digo que me marque que no entiendo el mensaje, nunca me llamó ni contestó mi llamada, tampoco Norberto.
22. Es hasta el sábado 12 de junio que yo seguía convaleciente y sola en casa esperando su comunicación o su llegada y por fin me contesta Norberto, repitiéndome que tenía que salirme de ahí ya; le dije que es imposible que no me puedo ni mover por el dolor pélvico, el sangrado, mi nivel de contagio y que no tengo dinero, que me deben lo del último mes y los viáticos de varios meses, así como gastos de reparaciones, él insiste en que ellos ya no van a volver y que debo sacar las cosas. Le pregunto qué sigue del trabajo y me dice nada ahorita descansar y recuperarte y en unos días te llamamos para ver lo que sigue.
23. Esto nunca sucedió, al senador le estuve marcando y nunca más me respondió, la última vez que hablé con él fue cuando dio la indicación de que Jesús Cervantes ya no volviera.
24. Al final tuve que sacar mis cosas manejar hasta la ciudad de los Mochis y ahí llegar con una amiga mía a que me atendiera. Ellos llamaron insistentemente solicitándome la camioneta les dije que estaba bien y que la tenía yo en Mochis que fueran por ella porque yo estaba muy grave y que por favor ya me pagaran
25. El 13 de junio se comunica Anaid Rosas Duarte quien fue quien me recomendó platicamos y dice que va a ver lo de mi pago y por mí para que yo esté bien, que me olvidé de los malos tratos de ellos y que me preocupe por mí.
26. Después de eso no he sabido nada de ellos. Cabe recalcar que mi trabajo fue bueno y excelente ya que se ganó la gubernatura, 15 de las 18 alcaldías y todas las diputaciones de mayoría relativa. Mi embarazo nunca fue un impedimento para trabajar. Incluso dejando de asistir a los eventos yo trabaja desde casa y le asesoraba telefónicamente asimismo hacia la limpieza general de la casa sin sueldo extra alguno.

27. Durante Julio me comuniqué con Anaid Rosas Duarte dado que ella fue quien me recomendó pidiéndole que por favor me diga qué es lo que sigue ya que no quiero saltarme al Senador ni hacer ningún movimiento hasta que él no dé la indicación me informa que espere que ellos se van a comunicar conmigo pero que hasta donde ella sabe se harían responsables de seguir siendo mis empleadores. Y que sino que les enviara un mensaje de whatsapp.
28. El 12 de Agosto de 2021 envié un mensaje de whatsapp al Senador y a Norberto diciendo lo que me informó días antes Ana, sobre que el Senador tomó la decisión de que me van a ayudar de aquí a que tenga a mi bebé y he estado a la espera para recibir la llamada pero no he sabido nada les reiteraré que soy sostén de mi madre y que mi padre había enfermado hace unos días. Nunca recibí respuesta por lo que para Septiembre decidí contratar los servicios de una abogada y poder llegar a un acuerdo. Este acuerdo tampoco ha sido cumplido.

Estos sucesos aquí narrados me han generado gran desestabilidad emocional y zozobra, ya que en principio tuve que renunciar a un ingreso que tenía en el ayuntamiento de Puebla por una promesa y acuerdo de trabajo bajo ciertas reglas y periodos de tiempo, que resultó ser mentira y un vicio a la hora de externar mi voluntad al incorporarme al equipo que solventa las tareas del Senador, ya que de haberme informado con puntualidad la situación, no hubiera sido la misma respuesta.

De la misma forma he sido víctima de violencia de género, ya que desde que hice del conocimiento mi embarazo comenzaron las invisibilizaciones y la minimización de mi persona, mi trabajo y mi capacidad para laborar, confinándome desde mi perspectiva a modo de castigo a las labores domésticas, totalmente ajenas a las pactadas en un inicio. También he sufrido de abuso, ya que las personas denunciadas aun teniendo conocimiento de mi estado de gravidez, y en el caso de Américo Villarreal Anaya al ser perito en Medicina no respondieron a mis llamadas de auxilio durante mi convalecencia, con el pleno conocimiento que su omisión generaba un menoscabo a mi persona y ahora que sigo en estado de vulnerabilidad ignoran mis llamados, en conciencia que es algo de es mi derecho y necesito, abusando de su posición superior.

P R U E B A S:

- 1.- La confesional a cargo de los demandados, misma que deberá hacerse de manera personal y no a través de su representante legal.
- 2.- La testimonial
- 3.- Técnica consistente en conversación de WhatsApp.
- 4.- Hojas médicas donde consta sobre mi situación de salud.

Por lo anteriormente expuesto, A USTEDES CC. COMISIONADOS, atentamente solicito:

PRIMERO. – Se me tenga interponiendo formalmente la presente queja ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena.

SEGUNDO - Tener por autorizado al representante legal ya mencionado y del mismo modo, el domicilio y correos electrónicos para oír y recibir notificaciones.

TERCERO. - Se tengan por admitidas y recibidas las pruebas que se enuncian.

CUARTO.- Se tenga por sancionado con la pérdida de registro como militantes, así como una amonestación pública y la pérdida de los derechos políticos a los CC. AMERICO VILLARREAL ANAYA Y NORBERTO BARRÓN BARRAGAN

QUINTO. - Se garantice y aplique la suplencia de la queja en los términos de la legislación supletoria en materia electoral.

PROTESTO LO NECESARIO

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'María del Rocío', written over a horizontal line.

María del Rocío Jocelyn Hernández Jiménez.